



23.3.2020

Liebe Eltern,

in Ergänzung zum Elternbrief vom 16.3.2020 möchte ich Sie über Aktuelles informieren:

1. Notbetreuung
2. Material und Online-Lernangebote

Zu 1) Der Senat stellt sich den Herausforderungen, welche die Corona-Pandemie mit sich bringt. Bei der Regelung, dass **beide Elternteile** in systemrelevanten Berufen tätig sein müssen, um eine Notbetreuung in Anspruch nehmen zu können, gibt es ab sofort **Ausnahmen:**

Bei folgenden Berufen ist es ausreichend, wenn **ein Elternteil** in einem systemrelevanten Beruf arbeitet, um Anspruch auf die Notbetreuung zu haben („**Ein-Elternregelung**“):

- Gesundheitsbereich (ärztliches Personal, Pflegepersonal und medizinische Fachangestellte, Reinigungspersonal, sonstiges Personal in Krankenhäusern, Arztpraxen, Laboren, Beschaffung und Apotheken)
- Pflege
- Polizei
- Feuerwehr
- Justizvollzug
- Behindertenhilfe
- Einzelhandel (Lebensmittel- und Drogeriemärkte)

Ein entsprechendes Antragsformular erhalten Sie im Sekretariat der Schule täglich in der Zeit von 7.30 Uhr bis 11.00 Uhr.

Ich gehe davon aus, dass Sie mit diesem Angebot sehr verantwortungsvoll umgehen. Auch wenn uns zur Betreuung Ihrer Kinder das gesamte Schulgebäude einschließlich Freigelände zur Verfügung steht, ist es eine Illusion anzunehmen, dass alle Kinder einen Abstand von 1,50 m zueinander halten werden.

Zu 2) Nun ist seit der Schulschließung bereits eine Woche vergangen und Ihre Kinder müssten schon gut im Bearbeiten des von den Lehrkräften der Schule zusammengestellten Unterrichtsmaterials vorangekommen sein. Immer mehr Verlage und auch Fernseh- und Radiosender bieten Angebote zum „Home-Learning“ an. Aktuelle Empfehlungen finden Sie auf unserer Homepage (<http://www.ringelnatz-grundschule.de/Material/>).

Wenn Sie Ideen oder Vorschläge haben, teilen Sie diese uns gern mit (sekretariat@ringelnatz-grundschule.de). Nach Rücksprache mit den verantwortlichen Lehrkräften würden wir diese über unsere Homepage auch anderen Eltern zur Verfügung stellen.

Ich hoffe, Sie und Ihre Familien sind gesund. Ich wünsche Ihnen Kraft und Nervenstärke, um all diese aktuellen Herausforderungen gut zu bewältigen. Allen Elternvertretern, besonders dem Vorsitzenden, Herrn Schultheiß, gilt mein besonderer Dank für das hohe Engagement.

Dr. K. Jeschke
- Schulleiterin -